

Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés.

Les enfants, les petits-enfants et la famille de

Madame Juliette SUDAN

ont la tristesse d'annoncer son décès, survenu le 25 janvier 2017,
à l'âge de 93 ans.

La messe d'adieu sera célébrée au centre funéraire de Montoie, chapelle
B, le mardi 31 janvier, à 15 heures, suivie des honneurs.

Un grand merci à l'ensemble du personnel de la Fondation
Donatella Mauri et au Dr. Lorenz pour leurs bons soins et leur humanité.

Domicile de la famille :

Marie-Claire Sudan, chemin de Pierrefleur 62, 1004 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.